

Nantes, le lundi 14 décembre 2020

Madame, Monsieur,

Nous avons pris acte du courrier que vous avez adressé à Madame la Maire de Nantes le 18 novembre dernier, courrier qui demandait un moratoire dans la consultation du dossier en lien avec la loi du 6 août 2019 de transformation de la fonction publique.

Considérant le bien-fondé de votre démarche en faveur d'un moratoire sur la consultation du dossier sur les 1607 heures et d'une demande de positionnement politique plus général concernant le temps de travail, les élu.es Gauche Commune (PCF-GénérationS-GDS) ont donné une intervention allant dans ce sens lors du Conseil Municipal du 4 décembre:

"[...]C'est pourquoi il nous semble particulièrement malvenu, dans cette situation inédite, de vouloir mettre en application les mesures liées à la Loi du 6 août 2019 de Transformation de la Fonction Publique. Celles-ci visent en réalité à détricoter le Statut Général des Fonctionnaires, revenant sur des acquis sociaux obtenus en juste retour d'un attachement méritoire à la notion de Service Public. Nous dénonçons la volonté gouvernementale de prendre pour modèle l'entreprise privée pour la gestion future des ressources humaines de la Fonction Publique : les recours aux contrats pour l'embauche sur postes permanents, les contrats de projet, les primes au mérite, les restrictions du droit de grève, etc...

Actuellement, les agents territoriaux sont inquiets de voir remises en cause les négociations concernant le temps de travail, la suppression de leurs droits aux RTT, le remplacement des CHSCT par des instances aux prérogatives amoindries, le recours à des agents non titulaires. Ils réclament des moyens de protection en quantité et en qualité, le droit de retrait, l'abrogation du jour de carence, des mesures de revalorisations salariales...

Le Groupe Gauche commune est à leurs côtés."

Au-delà des 1607 heures, chacune des organisations politiques composant le groupe Gauche Commune partage vos revendications concernant le temps de travail au niveau national.

Nous continuerons le travail d'interpellation de la majorité municipale sur le sujet et ne manquerons pas de vous tenir informés.

Restant à votre disposition pour l'organisation d'un éventuel rendez-vous afin d'évoquer plus amplement le sujet, nous vous prions de recevoir l'expression de nos sentiments fraternels,

Pauline Langlois
Adjointe au maire
Co présidente du groupe Gauche Commune

Robin Salecroix
Conseiller Municipal
Co Président du groupe gauche Commune